
Muss denn jeder aufs Gymnasium gehen?
Welche Chancen bietet die Berufsausbildung?

Viele Eltern sind der Meinung, der einzige Weg für Ihre Kinder geht über das Gymnasium zur
Uni. Andere Schulzweige gelten als „nicht so gut“ und „schädigen“ den Bildungsweg der Kinder.
Dies merkt man gerade in der Grundschule, wenn es an den Übertritt geht. Kinder werden mit
viel Nachhilfe beim Übertritt und dann im Gymnasium zusätzlich „gefördert“, „belastet“, …, um
das Ziel der Eltern zu erfüllen. Viele scheitern aber dabei. Auf der anderen Seite fehlen gerade
dem Handwerk viele Auszubildende.

Aber muss dies denn wirklich sein?

Unser Bildungssystem in Bayern ist so durchlässig und flexibel, dass ein Erfolg im Leben auch
ohne Gymnasium möglich ist. Auch auf anderen Wegen, beispielsweise über eine Berufsausbil-
dung, kann man studieren. Der Stress dabei, gerade bei den jüngeren Schülerinnen und Schüler
ist dabei deutlich geringer.

Wir laden Sie herzlich ein, zu einer

Podiumsdiskussion am
Sonntag, den 27. Oktober 2019 – 15:30 Uhr
auf der Familienmesse in Karlsfeld – Halle E
https://www.familienmesse-karlsfeld.de/

Diskutieren Sie mit:
• Ulrich Dachs Kreishandwerksmeister 
• Harald Hof VenturID e.V.- Verband für nachhaltiges und erfolgreiches

Unternehmertum in Deutschland e.V., Existenzgründungsfachmann 
• Helga Schiller ehemalige Grundschullehrerin/-leiterin
• Sabine Lechner Steuerberaterin - sfs Dachau 
• Sabrina Harner Steuerfachwirtin 
• Geselle der Bäckerei Wörmann Niederroth  

Moderation: Claudia Decker - bekannt von Bayern 2 

Es freuen sich auf Ihr Kommen

Michael Niedermair Christine Unzeitig        
Kreisvorsitzender AKS Dachau Kreisvorsitzende MU Dachau    

https://www.csu-aks-dachau.de

https://www.familienmesse-karlsfeld.de/

